

S.M. le Roi inaugure la Maison du jeune diabétique à Rabat

Compte Test - 2014-07-03 10:47:00 - Vu sur pharmacie.ma

Hier mercredi, sa Majesté le Roi Mohammed VI a procédé au quartier Yaâcoub Al Mansour à Rabat, à l'inauguration de la Maison du jeune diabétique, réalisée par la Fondation Mohammed V pour la solidarité pour un investissement global de 5 millions de dirhams.

La Maison du jeune diabétique permettra l'accueil, la prise en charge médicale, la formation et l'information des enfants diabétiques de la région, le dépistage précoce des complications dégénératives du diabète chez les enfants et les jeunes, ainsi que l'encadrement et la formation des intervenants régionaux dans le domaine du diabète.

Grâce à une approche intégrée associant une prise en charge médicale, un suivi psychologique et une aide matérielle aux démunis, la Maison du jeune diabétique garantira au mieux une vie normale à ses jeunes bénéficiaires.

Ce nouvel établissement est doté d'un laboratoire d'analyses, d'une salle d'hôpital du jour, d'espaces de consultation, d'ophtalmologie, de diète, de formation, de réunion, d'une bibliothèque et de bureaux associatifs. La gestion de la maison du jeune diabétique est assurée par le ministère de la Santé en partenariat avec l'association Badil d'aide aux enfants diabétiques.